

# 2023年9月 広報かない (第3報)



「広報かない」は、「町内会ホームページ」を補完するためインターネットを利用しない会員の皆様にも主要な町内イベントの様子がわかるよう、回覧版の形をとることで町内行事をより身近に感じていただくことを目的にしています。

今回は7月から9月に行われた町内会行事から、年間最大行事である納涼盆踊り大会(7/29)と、最近までの町内会ホームページの活用状況についてお知らせします。

## (1) 納涼盆踊り大会

4年ぶりに金井町スポーツ広場で開催された納涼盆踊り大会は連日の猛暑にもかかわらず4,000人もの方が見え、大変盛り上がりました。

かき氷や焼き鳥、焼きそばなどの人気のテント前には常に40人から50人が並び大盛況でした。櫓の前では、東京音頭、炭坑節などに加え、町田署特殊詐欺防止ソング「ダメ!ダメ!ソング」も加わり、皆さん久々の盆踊り大会を楽しんでいました。

[金井クラブでの練習風景(7/15、7/19)]





[檣建て(7/22)と大会当日(7/29)]







## (2)町内会ホームページの活用状況

4月初旬に町内会員にリリース以来、閲覧ユーザーが着実に増加し、約**2,400人**ほどになっており、半年足らずで町内会の戸数をかなり超えています。皆さんが他の町内会のHPをどのくらいご覧になっているかを考えると、金井町内会でのHPの浸透度合いがお分かりになると思います。盆踊り当日は早朝からアクセスが多く、**518人の方(重複除く)**がご覧になっています。盆踊り以降は凸凹はありますが、**平均20人**ほどの方が毎日ご覧になっています。これからも、頻繁に新しい身近な記事がでる新装になった「**お知らせ**」なども、お楽しみください。

